

Pau, le 8/12/17

Objet : Partenariat Championnat de France GT4 2018

Monsieur, Madame,

Suite au test de Sélection Porsche Carrera Cup FRANCE - Junior Programme 2017, nous avons « entendu parler » de la meilleur des façons du très jeune pilote Evan Pichard-Arnaud (16 ans ½). Son test n'avait laissé personne indifférent à commencer par la personne de Mr Emeric TOUGERON (Motorsport Product Manager - Porsche France).

Cd Sport a dans ses gênes de toujours vouloir détecter les meilleurs comme elle a pu le faire avec Fred Makowiecki (pilote Porsche en Chpt du monde) ou encore Julien Canal (champion du Monde Imp2 WEC 2017). Dans cette philosophie, nous avons testé Evan Arnaud le 7 décembre sur le circuit de Nogaro sur notre Porsche Cayman GT4 championne de France en titre.

Mike Parisy, champion de France en titre GT4 était présent non seulement présent pour aider les pilotes testés mais aussi pour servir de référence chronométrique ultime. Evan a parcouru environ 50 tours répartis en plusieurs runs, soit environ 180 kms. A chaque tours, ses temps se sont améliorés réalisant un quasi sans faute et un chrono dans la même seconde de notre pilote référent et expérimenté Mike PARISY ! Avec plus de vingt cinq ans d'expérience dans le sport automobile, je dois avouer que je ne vois pas ce genre de performance tous les jours. Je dirai même que cela est assez incroyable compte tenu du peu d'expérience et de son âge. Un vrai potentiel (pour ne pas dire plus) est réellement là pour accomplir une très belle carrière de pilote professionnel dans les prochaines années. Ajoutons cela à un comportement exemplaire par son calme, sa qualité d'analyse, sa capacité à aborder les informations de don équipe,... Nous avons été littéralement séduits et sous le charme d'Evan.

C'est pour cette raison, que nous avons fait dès le lendemain de son roulage, une offre à Evan pour la saison 2018. Nous ferons tout ce qui est possible pour intégrer, au mieux, Evan PICHARD-ARNAUD chez CD Sport et lui permettre de faire briller les couleurs de ses partenaires, au plus haut niveau, lors du Championnat de France GT4 2018, aux côtés de pilotes confirmés et cela dès sa première année de participation. Evan peut et doit être la grande révélation de la prochaine saison.

Concernant la couverture médiatique outre les réseaux sociaux, le site de la FFSA, en live, la TV et la Chaîne l'Equipe renouvelle son partenariat et propose une nouvelle fois un grand format de 80 minutes, la semaine suivant chaque meeting. Ce sera l'occasion de revivre les meilleurs moments de chaque course, mais aussi de découvrir les coulisses de la compétition. Immersion totale, ainsi qu'un contenu exclusif. Le public revient également en nombre, plus de 90 000 sur la saison, pour ce très beau spectacle où la plus part des meilleurs pilotes français sont au départ.

Nous espérons qu'Evan Pichard-Arnaud sera l'un des pilotes CD SPORT pour le coup d'envoi du Championnat de France GT4 2018, le 30 mars 2018 à Nogaro, pour les incontournables Coupes de Pâques.

Laurent CAZENAVE

Co Team Manager

SAS CD SPORT
Avenue Henri DELUC
24750 BOULAZAC
Tél. 05 53 46 61 98
SIRET : 400 663 753 000 38